

EL DIA

PRIVATIZAN EMPRESAS ARGENTINAS

EID

BUENOS AIRES, 21 de noviembre.—La firma Industrias Mecánicas del Estado (IME) inició un proceso de privatización gradual, mientras se anunció el traspaso a capitales privados de otra treintena de empresas. El traspaso de empresas estatales a capitales privados, iniciado por el actual gobierno, ya afectó a varias firmas y el propósito es que el control del Estado se mantenga sólo sobre un reducido grupo.

EL DIA

AMERICA LATINA

(UPI, AP, PL, AFP, IPS, EFE, Y ANSA)

POSICION ARGENTINA SOBRE EL DIFERENDO LIMITROFE

BUENOS AIRES, 21 de noviembre.—El comandante en jefe de la Armada almirante Armando Lambruschini, afirmó hoy que "en una semana o a más tardar en 10 días, se dará "un corte definitivo" a las negociaciones que se mantienen con Chile por el pleito fronterizo austral. Lambruschini señaló que "las conversaciones prosiguen y, como en toda negociación, en el último minuto puede arreglarse todo o bien ocurrir lo contrario"

UNO MAS! UNO

Argentina: la oposición y la armada coinciden contra el plan económico

Victor Lapegna Uno mas Uno 22-11-78

BUENOS AIRES, 21 de noviembre (AFP). — El ministro de Economía argentino se negó hoy a responder a las críticas formuladas contra su política durante los últimos días desde diversos sectores de la opinión pública.

Mientras el ministro declinaba de polemizar con sus opositores, el comandante de la armada, almirante Armando Lambruschini, señaló que la continuidad de la recesión y el deterioro salarial son motivo de inquietud en su arma.

Martínez de Hoz, en un reportaje radial, señaló que prefería mantener silencio sobre las mejoras salariales porque estimó que cualquier declaración sobre el tema "crea expectativas que terminan siendo nocivas para quienes tienen ingresos fijos".

El ministro admitió que el déficit global del sector público en el ejercicio que termina, no será del cuatro por ciento del producto bruto interno, como se había previsto, sino que alcanzará al cinco por ciento.

Respecto de las críticas que recibió en los últimos días, Martínez de Hoz afirmó que son muestras de "la impaciencia argentina" por cuanto su programa, dijo, es a mediano plazo y los dos años y medio que lleva de gestión es "corto plazo".

Las críticas contra su gestión comenzaron el nueve de noviembre pasado con una declaración del ex presidente Arturo Frondizi (1958-1962), líder del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID), agrupamiento de centro derecho que es la tercera fuerza electoral argentina.

Con pocos días de diferencia, siguieron pronunciamientos igualmente críticos del Partido Radical (segundo del país), que encabeza Ricardo Balbin, y un documento conjunto emitido por dirigentes de los partidos Peronista, Demócrata Cristiano, Socialista y Comunista (prosoviético) locales.

A esos juicios adversos se sumó luego el almirante retirado Emilio Massera, ex comandante de la armada y como tal uno de los tres militares que lideraron el golpe de estado del 24 de marzo de 1976 que derrocó al gobierno constitucional presidido por Isabel Perón.

Este fin de semana, la conferencia de los obispos católicos de Argentina dio a conocer una declaración en la que destaca los sacrificios que soportan los sectores de menores ingresos.

Algunos observadores estiman que las críticas a Martínez de Hoz son en verdad ataques por elevación contra el presidente, teniente general Jorge Videla.